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会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：浅野　裕幸 君
点　鐘：PM 12：30　青山 治右衛門 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

幹 事 報 告 佐藤　直人  幹事

第2279回例会 2020-１／21（火）天気（雪）

　皆さんこんにちは。最初に本日の
ゲストを紹介します。南陽東ロータ
リークラブ会員であり、職業奉仕委
員長横山仁様です。
　極薄いステンレスのシートを独自
の技術で巻き、外径0.18ミリと云う
極細の注射針で、世界で一番細い「痛
くない注射針」を開発した岡野金属
の岡野雅行さんの事はご存知の方が
多いと思います。親子二代にわたり

東京墨田区で金属加工に携わる下町の町工場が生んだ世界
に誇る技術です。従業員は自身も含めて３人、最盛期には
年商８億円を超えたが、「後継者に見合う人が居ない」と
の理由で、この工場を来年廃業することを決めたそうです。
　東京商工リサーチによると、18年に休廃業に至った企
業数は4万6724件に達し、５年前に比べて３割増えたと

いわれ、高度成長期に相次いで誕生した中小企業は、半世
紀を経て創業期の世代が第一線を退く時期を迎えており、
次世代への代替わりが大きな課題となっていることは言
うを待ちません。大企業にとっても、技術を有する中小企
業は、なくてはならない存在なはずです。自動車部品の「デ
ンソー」は、17年から取引先の中小企業の若手幹部をデ
ンソーに出向する形で受け入れ、一年間の研修を実施し、
サプライチェーンの維持に努めています。この事は、取引
先が後継者難で廃業すれば、自社の生産に影響があるとの
危機感の表れと言う事が出来ると思います。
　企業数では、99％を占める中小企業ではありますが、
25年度には中小企業の１／３である127万社が、後継者
不在で廃業等に追い込まれる事は目に見えています。我々
もこの現実を頭の隅に置いて、次のステップを考えること
も必要ではないでしょうか。

１．来週１月28日㈫の例会は、ここホテルキャッスルにて
お昼の通常例会となります。ゲスト卓話は、株式会社ヤマコー
代表取締役社長で山形県観光物産協会会長と山形市観光協会
会長でもある、平井康博様です。
２．本日、例会終了後に「第４回クラブ協議会」が、地下１階
の「シャトレーヌ」であります。

ニコニコBOX　長沢　一好君
青山治右衛門君　誕生祝ありがとうございます。80歳になり

ました。
宮館　順治君　ゲスト卓話の横山さん歓迎いたします。
土肥　成二君　誕生祝ありがとうございます。
武田　和夫君　誕生祝ありがとうございます。85歳になります。
石山　祐介君　新年会の中村副会長の中締め写真撮り忘れま

した。ごめんなさい。
鈴木　正則君　竹泉荘ご利用ください。前の支配人菊地から

のお願いです。
中村　　篤君　妻の誕生祝いお花ありがとうございました。
佐藤　直人君　横山さん卓話宜しくお願いします。
長沢　一好君　誕生祝ありがとうございます。
金田　亮一君　妻の誕生祝いお花ありがとうございました。
伊藤　　誠君　妻の誕生祝いお花ありがとうございました。

米山奨学生コウ・シンさんに
奨学金の贈呈。

○親睦活動委員会　丹野　善将君
１月の誕生日は、伊勢　和正君、那
須　尚平君、青山治右衛門君、土肥
　成二君、鈴木　政康君、武田　和
夫君、堀　是治君、長沢　一好君の
８名の方です。おめでとうございます。

○ロータリーの友委員　谷口　義洋君
ロータリーの友１月号についてご紹介
がありました。

委員会報告

熊谷　昌和 君本
日
の
一
言

テーマ　記憶に残るオリンピック選手は？
水泳の田口信教さんで1972年ミュンヘン五輪100m平泳ぎ金
メダリストです。しかし、メキシコ五輪では、泳法違反で失格に
なりました。残念でした。



本日出席・前回修正出席
会員総数
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５７名

３４名
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山　形）宮舘　順治

１月度　理事会報告
◆承認事項
１．RＩ人頭分担金・下期分＄34×110円×57名分等、218,866円をＲ
Ｉ日本事務局へ支払うことを承認。

２．米山記念奨学会への寄付下期分2,500円×57名分142,500円を
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会へ支払ことを承認。

３．ロータリーの友下期分1,320円×57名分75,240円を一般社団法
人ロータリーの友事務所へ支払うことを承認。

４．地区人頭分担金7,100円×57名分404,700円を地区へ支払うことを承認。
5．山形市内7RC事務局分担金560,000円を7RC代表口座へ支払うことを承認。
６．7RC会長・幹事会の下期会費100,000円を7RC幹事クラブの山
形中央RCへ振り込むことを承認。

７．次年度事業準備金300,000円を菊地年度へ支払うことを承認。合
計金額1,801,306円を承認。

◆報告事項
１．2020～ 2021年度・菊地年度の「第２回理事・役員会」は、本
日１月21日㈫いばら木で開催されます。

２．1月５日㈰当クラブ名誉会員の内藤常吉さんの葬儀が執り行われ、会
長・幹事で参列して参りました。

ゲスト卓話

ロータリアンに最低覚えていただきたい職業奉仕の２つの標語
　第一標語　「超我の奉仕」
　第二標語　「最もよく奉仕する者、
　　　　　　　最も多く報いられる」

　◎利己と利他の調和
　　利己的欲求は最小限にとどめ、
　　最大利他の究極を求め続けよう。

ロータリーの目的の意味
　◎ロータリーの目的　第１から第４の重要性及び意味
　　ロータリーの目的　第１はクラブ奉仕になります。
　　ロータリーの目的　第２が職業奉仕になります。
　　ロータリーの目的　第３は社会奉仕や青少年奉仕になります。
　　ロータリーの目的　第４は国際奉仕になります。

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。
1.　個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2.　取引の全てにおいて公平に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3.　自分の職業スキルを生かして、若い人々を導き、特別なニーズを抱える人々を助け、
地域社会や世界中の人々の生活の質を高める。

4.　ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
5.　ロータリーの会合、行事、活動においてハラスメントのない環境を維持し、ハラスメン
トの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないようにする。

 「職業奉仕委員会」卓話「職業奉仕委員会」卓話「職業奉仕委員会」卓話「職業奉仕委員会」卓話

地区職業奉仕委員長                        
 　　　横山　　仁 氏（南陽東RC） 

ロータリアンの行動規範


